
 

BAMH freut sich über erste Bergmannsampel 
 
„Das ist eine schöne und dauerhafte Erinnerung an die 
Bergbautradition Mülheims“, meint der Stadtverordnete der 
BAMH, Hans Georg Hötger, zur Anbringung der ersten 
Bergmannampelscheiben am Fußgängerüberweg Nordstraße. Am 
28.10.2019 wird es soweit sein. Die Idee kam aus Duisburg und die 
BAMH – Fraktion hatte sie aufgegriffen. Hötger erinnerte daran, 
dass es der Fraktionsvorsitzende der BAMH, Jochen Hartmann, 
war, der – neben dem Stadtdirektor und der CDU Vorsitzenden in 
der BV II , Petra Seidemann-Matschulla – das Geld für die 
Schablonen und die Anbringung in Dümpten gespendet hatten. 
 


